

## Alcalde de Popayán invitó a ediles a trabajar unidos para “Vivir el cambio”



*En horas de la tarde de este lunes se realizó un encuentro informativo con los líderes comunitarios y se programó primera jornada de capacitación con miras a su posesión.*

En la tarde del lunes 25 de enero en el auditorio del Centro Administrativo Municipal CAM, el alcalde de Popayán Cesar Cristian Gómez Castro, el secretario de Gobierno Cesar Sánchez, y Gloria Zully Sánchez Santamaría, Coordinadora de Capacitación de la Escuela Superior de Administración Pública ESAP, se reunieron con ediles de la zona urbana y rural de la capital caucana para definir cómo se van a capacitar con miras a su trabajo durante los próximos 4 años.

"Es vital poder tener este contacto directo con las personas que ejercen una interlocución con las comunidades para, primero garantizarles que vamos a abrir espacios de diálogo; y segundo, convocándolos a que trabajemos unidos por

Popayán alejándonos de cualquier tipo de sesgo, pensando en el beneficio de la ciudad", indicó el Alcalde Gómez Castro.

Por su parte Cesar Sánchez, secretario de Gobierno de Popayán señaló que fue muy importante la reunión porque se pudo hacer la socialización de la capacitación para los ediles, que estará a cargo de la ESAP y de "poderles mostrar el plan articulador que tenemos para cada uno de ellos en sus comunidades, y mostrarles cómo pueden participar en la formulación del Plan de Desarrollo".

Igualmente recordó que como dinamizadores comunitarios los líderes con los que se realizó el encuentro son claves para "ayudar a priorizar las necesidades que se presentan en las comunas y corregimientos de Popayán".

Entretanto sobre la capacitación a los ediles, Gloria Zully Sánchez Santamaría, delegada de la Escuela Superior de Administración Pública ESAP, manifestó que se realizará en dos sesiones. La primera quedó programada para este jueves 28 de enero desde las 8 de la mañana en el auditorio del Centro Administrativo Municipal CAM. La posesión será al día siguiente.

Respecto a los temas Sánchez Santamaría señaló que en la primera sesión se abordarán "el importante rol de que tienen como ediles, sus funciones, responsabilidades, competencias e inhabilidades".

Para una segunda sesión, cuya hora y lugar está por concretarse, las temáticas a tratar serán las metodologías participativas y su responsabilidad frente a la formulación del Plan de Desarrollo y la articulación con la comunidad, así como presupuesto y finanzas públicas.

\*\*\*

## Fortalecimiento del bilingüismo, uno de los retos en la educación para Popayán



*Intercambio de experiencias entre docentes y extranjeros busca mejorar el nivel de inglés para los niños y jóvenes de la ciudad.*

La Administración Municipal, a través del secretario de Educación Jhan Alejandro Sandoval, recibió en la mañana de hoy a seis profesionales en bilingüismo provenientes de diferentes países del mundo, como parte del intercambio de experiencias con docentes a fin de fortalecer el nivel de inglés en niños y jóvenes de instituciones públicas de Popayán.

El Alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, calificó como positivo el encuentro y destacó su importancia para la ciudad. “Con este tipo de programas la Popayán logra una serie de impactos importantes alternos que generan dinámica económica. Esperamos que los docentes y jóvenes aprovechen esta gran oportunidad para realizar ejercicios que ayuden a retroalimentar la formación del bilingüismo”, afirmó.

Entre las instituciones beneficiadas con este programa se encuentran los planteles educativos: San Agustín, Los Comuneros, Don Bosco, Julumito, Nuestra Señora del Carmen, y La Normal Superior.

“Esperamos muy buenos resultados con este programa, sobre todo en el campo de la competitividad. Popayán tiene como ejes de trabajo la educación y el fortalecimiento del turismo, por lo cual es necesario tener una fluidez en el idioma”, manifestó el secretario de Educación, Jhan Alejandro Sandoval.

\*\*\*

## Gobierno ‘Vive el Cambio’ atiende problemática de comunidad del norte de la ciudad



*Tras reunirse con la comunidad, el Secretario de Tránsito y Transporte de Popayán, señaló que se llevará a cabo una mesa de trabajo para escucharlos.*

Como respuesta a la situación presentada en el norte de la ciudad por parte de las comunidades de las veredas de El Paraíso, Pisojé y San Alfonso, donde se presentó

el bloqueo de la vía vereda El Paraíso, la Alcaldía de Popayán a través de la secretaria de Infraestructura, María Eugenia Trujillo y el secretario de Tránsito y Transporte, Roberto José Díaz, logró un acuerdo inicial para la circulación parcial de vehículos livianos, mientras se adelantan gestiones en pro de solucionar esta problemática de manera concertada.

Tras reunirse con la comunidad, Roberto José Díaz López, secretario de Tránsito y Transporte de Popayán, comentó que se llevará a cabo una mesa de trabajo donde la comunidad exprese a la Administración local su situación. “Las personas que se encontraban bloqueando la vía accedieron a darle tránsito a los vehículos livianos, ahora se procederá a elaborar un documento donde expondrán sus inquietudes”, agregó.

La Administración Municipal continúa trabajando y brindando apoyo a la comunidad del sector para lograr acciones rápidas, y de mutuo acuerdo que permitan una solución oportuna.

\*\*\*

### **Decreto 20161310002215 de enero de 2016**

La Alcaldía de Popayán a través del Decreto 20161310002215 de enero de 2016, realizó traslados presupuestales para la adquisición del seguro de vida y seguridad social de los 106 ediles electos, el cumplimiento de obras de infraestructura y la cofinanciación de proyectos de inversión en el municipio de Popayán.

Para mayor información consulte el documento del Decreto adjunto.